
НАДЕЖДЫ В «КВАДРАТАХ»

Радостно звякнуть ключами от новенькой 
квартиры в Балабанове не первый год мечтают 
26 человек. Не так, чтобы всех остальных 
жителей этого города устраивали жилищные 
условия и мечта о расширении личного 
недвижимого имущества их не преследовала, 
но именно эта без малого тридцатка уже 
изрядно утомлена от нервного ожидания. 
Это именно те люди, которые отважно 
решились вложить деньги в жильё на этапе 
его строительства, а вместо статуса новоселов 
приобрели иной —  обманутых дольщиков. 
Не первый год им пытаются помочь, и новая 
надежда появилась буквально на днях. 

ОБМАНУТЫМ ДОЛЬЩИКАМ ОБМАНУТЫМ ДОЛЬЩИКАМ 
ИЩУТ КВАРТИРЫ ИЩУТ КВАРТИРЫ 

Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops
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Филиал фонда, направленного на со-
циальное сопровождение ветера-

нов СВО, семей погибших и скончавших-
ся от ранений бойцов, оказание содей-
ствия в получении всех полагающихся 
мер поддержки уже работает в Боров-
ском районе.

Обратиться за помощью к специа-
листам можно по адресу: г. Боровск, 
ул. Ленина,11 и по телефону 8(48438) 
2–96–92.

Напомним: филиалы фонда «Защит-
ники Отечества» по поручению прези-
дента РФ были созданы в начале лета 
во всех регионах России.

Помните, недавно мы рассказы-
вали о газификации населён-

ных пунктов Боровского района? 
Так вот, на этой неделе его руко-
водитель —  Николай Калиничев, 
вновь поднял эту горячую во всех 
отношениях тему.

— В связи с  тем, что инфра-
структура в некоторых поселени-
ях исчерпала свои возможности, 
есть необходимость строитель-
ства новых газопроводов и рекон-
струкции газораспределительных 
станций. Активная работа ведет-
ся в рамках реализации програм-
мы «Развитие газоснабжения и га-
зификации Калужской области на 
2021–2025  гг.» специалистами 

АО «Газпром газораспределение 
Калуга», проектного института, 
главами администраций поселе-
ний и отдела строительства рай-
онной администрации.

В настоящее время проложены 
газопроводы к д.Тюнино и Висяще-
во, строятся «ветки» от д.Кривское 
к  деревням Городня и  Писково 
с отводами на д.Сороковеть, Бавы-
кино, Машково, Заречье. Ведется 
работа по прокладке аналогично-
го объекта в д.Мишково.

Также планируется газифика-
ция улицы Ворошилова в Балаба-
ново, осуществляются подготови-
тельные работы для обеспечения 
голубым топливом д. Климовское 
и Новомихайловское.

ВМЕСТЕ!

НА КОНТРОЛЕ

Вчера министр ЖКХ и строительства 
региона Вячеслав ЛЕЖНИН побывал 

с рабочим визитом в Боровском районе.

Ожидаемо, что вниманием министр 
удостоил самые главные объекты этого 
года —  ермолинские очистные и Теки-
женский овраг.

Само собой, первая «остановка» ста-
ла самым важным пунктом программы, 
поскольку тут речь идет о решении дав-
но наболевшей проблемы. Тем более, что 
вместе с Вячеславом Вячеславовичем 
посмотреть на ход реконструкции очист-
ных приехал и директор «Калугаоблво-
доканала» Юрий ПЕТРУШИН. И, судя по 
всему, проведенной экскурсией Лежнин 
остался доволен.

— В настоящее время на площадке за- вершаются общестроительные работы, 
ведется отделка зданий и монтаж посту-
пающего технологического оборудова-
ния. Реализация проекта позволит уве-
личить производительность очистных 
сооружений с нынешних 10 тыс. м3/сут. 
до 20 тыс. м3/сут. и внедрить технологии 
глубокой биологической очистки сточ-
ных вод, что позитивно отразится на 
экологической обстановке Боровского 
района, —  отметил министр.

ВИЗИТ

ВЯЧЕСЛАВ ЛЕЖНИН ВЯЧЕСЛАВ ЛЕЖНИН 
ПРОИНСПЕКТИРОВАЛ ПРОИНСПЕКТИРОВАЛ 
БОРОВСКИЙ РАЙОН БОРОВСКИЙ РАЙОН 

«ЗАЩИТНИКИ ОТЕЧЕСТВА» «ЗАЩИТНИКИ ОТЕЧЕСТВА» 
УЖЕ В БОРОВСКЕУЖЕ В БОРОВСКЕ

АКТУАЛЬНО

НИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ОТСЛЕЖИВАЕТ ГАЗИФИКАЦИЮНИКОЛАЙ КАЛИНИЧЕВ ОТСЛЕЖИВАЕТ ГАЗИФИКАЦИЮ

Глава администрации СП 
«Совхоз Боровский» Ан-

тон Масняк по собственному 
желанию решил досрочно 
сложить с себя полномочия.

Напомним: в конце апре-
ля так же поступил глава 
администрации СП «Ворси-
но» Алексей ГЕРАСЬКИН. Но 
если Алексей Васильевич 
устроил всем «сюрприз», 
удивив своим решением 
даже депутатов, узнавшим 
о его уходе буквально пе-
ред рассмотрением вопро-
са, то Антон Александрович 
делать секрета из своего ухода не стал.

Ещё две недели назад он написал за-
явление об увольнении по собствен-
ному желанию и сельская Дума собе-
рется 21‑го июля, чтобы принять от-
ставку Масняка и назначить временно 
исполняющего обязанности главы 
исполнительно‑ распорядительной вла-
сти муниципалитета.

Вероятнее всего, оставшийся срок за 
него будет дорабатывать заместитель —  
Андрей БУДЮК. Но пока это лишь пред-
положение и последнее слово останется 
за народными избранниками.

Сам же Антон Александрович свой 
уход прокомментировал просто —  по-
лучил интересное предложение по ра-
боте и решил его принять.

УХОД

ЕЩЕ ОДИН ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ ЕЩЕ ОДИН ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ 
УХОДИТ ДОСРОЧНОУХОДИТ ДОСРОЧНО
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КАК-НИБУДЬ САМИ
Заниматься решением пробле-

мы обманутых дольщиков должен 
федеральный «Фонд развития тер-
риторий». Но у него на это нет де-
нег. Вот так бывает. Поэтому раз-
руливать такие неприятные и край-
не сложные ситуации приходится 
региональным властям. Тем бо-
лее именно им федеральный фонд 
и рекомендовал действовать само-
стоятельно —  через свои област-
ные проекты.

18 июля в администрации Ба-
лабанова на встрече с дольщика-
ми об этом рассказал замминистра 
строительства Калужской области 
Дмитрий Ушаков. Он вместе с Сер-
геем Галкиным обсудил с несосто-
явшимися новоселами и варианты 
приземления их проблемы на кон-
кретные квадратные метры. 

Всего в режиме ожидания в Ба-
лабанове 26 человек. 17 рискнули 
преобрести жильё в  легендарном 
недострое —  «горбатом» доме на 
улице Боровской. 9 надеялись по-
селиться на тихой улице Заречной 
в мкр. ул. Московской. И несмо-
тря на то, что два дома находятся 
в разных уголках города, пробле-
ма у их квартироприобретателей 
общая. 

Ещё пару лет назад помочь доль-
щикам с улицы Заречной надея-

лись как раз с помощью «горба-
того» дома —  его взялся достраи-
вать новый инвестор, и после его 
сдачи в эксплуатацию именно там 
должны были поселиться 9 обма-
нутых граждан. Однако место под 
недостроем на Боровской, видать, 
и вправду проклятое: владелец 
компании‑ застройщика умер, род-
ственники в наследство не вступи-
ли, и к дольщикам с Заречной до-
бавились дольщики с Боровской. 
Сам дом вновь повис в неизвест-
ности, потом в нём обрушились 
перекрытия в одном из подъездов, 
и его решили пустить под снос. 

И вот в минувшую среду забрез-
жила новая надежда в лице стро-
ительной компании «Надия Хол-
динг», которая сейчас достраивает  
ЖК «Петровский» на перекрёстке 
улиц Энергетиков и 1 Мая. 
КАКИЕ ВАРИАНТЫ?  

Новый микрорайон на гагарин-
ском поле в Балабанове «Надия 
Холдинг» начнёт  вырисовывать 
уже в  2023  году. Именно здесь 
в домах первой очереди и пред-
полагается выделить дольщикам 
квартиры площадью соразмер-
ной той, за которую они заплати-
ли деньги в своих недостроях. 

При этом им оставляют право 
увеличить площадь будущей квар-

тиры, но, естественно, с доплатой. 
Застройщик на этот шаг идёт не 

от доброты душевной, ибо любой 
бизнес нацелен на выгоду. А она, 
в данном случае, в земле, которую 
по соглашению сторон получит 
«Надия Холдинг» для следующих 
проектов. 

Однако, как рассказал «Неде-
ле» глава администрации Балаба-
нова Сергей Галкин, не все доль-
щики могут получить жильё на 
гагаринском поле, а участок под 
строительство подрядчику не обя-
зательно будет представлен в гра-
ницах города. 

— Нюансы перспективы реше-
ния проблемы ещё в проработ-
ке. Но точно могу сказать, что все 
дольщики с ул. Боровской получат 
квартиры на гагаринском поле. За 
это инвестору предоставят ком-
пенсационный участок, стоимость 
которого должна примерно соот-
ветствовать совокупной стоимости 
всех квартир, выделенных в рам-
ках данного соглашения. Где он 
будет: в Балабанове или другом 
населённом пункте, пока не ясно, 
поскольку он может быть в любом 
районе Калужской области, —  рас-
сказывает Сергей Галкин. 

Такой механизм уже опробиро-
ван в нашем регионе. У нас его 
применяли в решении жилищно-
го вопроса обманутых дольщиков 
в Совхозе «Боровский».

— Что касается дольщиков 
с улицы Заречной, по состоянию 
на 18 июля есть договорённость 
с жителями касательно того, что 
инвестор строит им 10‑квар-

тирный дом и  также получает 
за него компенсацию в виде зе-
мельного участка на территории 
региона. Ещё возможен вари-
ант того, что эти люди тоже по-
лучат квартиры в новом микро-
районе на гагаринском поле. Мы 
ещё будем встречаться с ними 
и вырабатывать устраивающее 
всех решение, —  уточняет глава 
администрации. 

Получается, у региона есть не-
сколько вариантов решения ситу-
ации. Да, они ещё не приземлены 
окончательно, но их наличие в оче-
редной раз сулит обманутым доль-
щикам надежду, что они в обозри-
мом будущем услышат заветный 
звон ключей от своих квартир. 

 ► Светлана ЗАЦАРИННАЯ

НАДЕЖДЫ В «КВАДРАТАХ»

Радостно звякнуть ключами от новенькой квартиры в Балабанове не первый год мечтают 26 
человек. Не так, чтобы всех остальных жителей этого города устраивали жилищные условия 
и мечта о расширении личного недвижимого имущества их не преследовала, но именно эта 
без малого тридцатка уже изрядно утомлена от нервного ожидания. 
Это именно те люди, которые отважно решились вложить деньги в жильё на этапе его 
строительства, а вместо статуса новоселов приобрели иной —  обманутых дольщиков. 
Не первый год им пытаются помочь, и новая надежда появилась буквально на днях. 

ОБМАНУТЫМ ДОЛЬЩИКАМ ОБМАНУТЫМ ДОЛЬЩИКАМ 
ИЩУТ КВАРТИРЫ ИЩУТ КВАРТИРЫ 

За информацией можно обратиться 
к руководителю  отдела по решению проблем 
дольщиков регионального Минстроя Наталье 

Паршиковой  
(тел: 8(4842) 56–07–40).
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К таким выводам пришли в адми-
нистрации Боровска после за-

вершения обследования проблем-
ного фонтана.

Этот объект для города являет-
ся своего рода «ахиллесовой пя-
той», поскольку каждый год тре-
бует к себе внимания. В этом году 
его уже ремонтировали, но это не 
спасло чиновников от проблем.

Осматривать чашу приезжал гла-
ва администрации района Николай 
КАЛИНИЧЕВ и специалисты в на-
дежде найти более простые и де-
шевые способы ремонта. В резуль-
тате, привести объект в порядок 
попробуют с помощью мастики.

Но это временная мера. Полно-
ценно решить проблему поможет толь-
ко капитальный ремонт. Как рассказала 
глава администрации города Анжели-
ка БОДРОВА, его чиновники уже запла-

нировали на следующий год. В рамках 
проекта будет залито новое бетонное 
основание, чтобы исключить «гуляние» 
грунта, которое и привело к нынешней 
ситуации.

ДОКОЛЕ

РЯДОМ С НАМИ

СХОЖАЯ КАРТИНА
Следуя принципу, что сани к зиме 

надо готовить летом, июль и август 
для поселений Боровского района 
становятся самыми активными ме-
сяцами по подготовке к грядущим 
холодам. Сделать в этом направле-
нии нужно много —  начиная от ра-
бот на котельных и заканчивая ре-
монтом теплосетей.

Курирующий сферу ЖКХ района 
Алексей Степанов на этой неделе 
представил краткий обзор ситуа-

ции по всем поселениям на сере-
дину июля.

В Балабанове уже успели закон-
чить опрессовку сетей и подгото-
вить 5 из 8 котельных. Что немало-
важно, в поселении также привели 
в порядок источники резервно-
го питания на случай отключений 
электричества, а зимой подобный 
риск есть всегда.

Помимо этого ряд работ прове-
ли в рамках ремонтной програм-
мы города. Было установлено 4 

резервуара горячего водоснабже-
ния, заменили 33 метра сетей ГВС 
и сейчас прячут под землю трубы 
«воздушки».

В  Боровске тоже проведена 
опрессовка и проверена готов-
ность резервных источников, за-
вершены работы на половине ко-
тельных– 5 из 10.

А вот в Ермолино в этот раз не 
обошлось без капитального ре-
монта. Благодаря средствам из 
области его провели на 4 участ-
ках тепловых сетей, заменили 171 
погонный метр труб ГВС, ну и про-
верили котельную —  к работе она 
готова.
СВОИ НЮАНСЫ

Если в городах ситуация плюс‑
минус похожая, то в сельских по-
селениях картина не столь одно-
тонна. Взять, например, СП «Крив-
ское». Вопрос с состоянием сетей 
здесь полностью закрыли еще 

в  прошлом году, проведя мас-
штабную реконструкцию систе-
мы теплоснабжения. Но проблема 
с необходимостью строительства 
новой котельной никуда не де-
лась. В этом году поселение входит 
в концессию, так что в 2024‑м но-
вый объект в Кривском должен по-
явиться. Пока же обогревать дома 
будет все тот же «Берканум».

Остановку своих котлов они пока 
не проводили —  она запланиро-
вана на период с 1 по 10 августа. 
А сейчас ведется подготовка– за-
ключение договоров на провер-
ку промышленной безопасности, 
проверку приборов и промывку 
теплообменников.

Как всегда, одним из самых спо-
койных в плане подготовки к зиме 
выглядит СП «Совхоз Боровский». 
Тут провели опрессовку сетей 
и проверили одну котельную. Все 
идет по графику, и поводов для 
беспокойства пока нет.

В СП «Совьяки» вопрос отопи-
тельного сезона касается бывше-
го военного городкам Митяево‑1. 
Каждый год в поселении продол-
жают работу над местными сетями 
и этот исключением не стал. Пла-
нируется заменить котел, а сейчас 
активно идет подготовка жилого 
сектора.

Напомним, что отвечает за теп-
ло тут МХАЦ «Ворсино», которому 
еще нужно работать и в своем му-
ниципалитете. В нём организация 
уже закончила с котельной в цен-
тральной усадьбе и проводит ра-
боты на двух оставшихся– в Коря-
ково и Ивакино.

Ну и легче всех в преддверии 
зимы живется администрации СП 
«Асеньевское», тут централизо-
ванного отопления нет, а значит 
и никакие паспорта готовности чи-
новникам получать не надо.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ЖКХ

Одной из задач глав администраций в летний период становится 
подготовка к отопительному сезону объектов теплоснабжения. 
Процесс это небыстрый и трудоемкий.
Что на данный момент удалось сделать боровским 
муниципалитетам, рассказал замглавы администрации района 
Алексей СТЕПАНОВ.

БОРОВСКИЕ ПОСЕЛЕНИЯ СТАРАЮТСЯ УСПЕТЬ К ЗИМЕБОРОВСКИЕ ПОСЕЛЕНИЯ СТАРАЮТСЯ УСПЕТЬ К ЗИМЕ
ГОТОВЬ ТЕПЛО ЛЕТОМГОТОВЬ ТЕПЛО ЛЕТОМ

«ДЕВОЧКУ С ЗОНТИКОМ» «ДЕВОЧКУ С ЗОНТИКОМ» 
ОТПРАВЯТ НА КАПРЕМОНТОТПРАВЯТ НА КАПРЕМОНТ

Первые очертания ледовой 
арены появились в Балаба-

нове. Она строится в рамках кон-
цессионного соглашения между 
Калужской областью и знаме-
нитым фигуристом Ильёй Авер-
бухом. Это первый в регионе 
спортивный объект, реализуе-
мый в рамках государственно- 
частного партнёрства.

Ледовая арена «Насле-
дие» на гагаринском поле 
будет состоять из крытого 
катка рамером 34х62 метра, 
открытого сезонного катка 
с искусственным льдом.

Несмотря на то, что сей-
час строительство только 
в самом начале, сдать объ-
ект обещают в конце теку-
щего года.

НАЧАЛО

«НАСЛЕДИЕ» ИЛЬИ «НАСЛЕДИЕ» ИЛЬИ 
АВЕРБУХА УЖЕ ЗАМЕТНОАВЕРБУХА УЖЕ ЗАМЕТНО
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Жителям улицы Дзержинского 
в Балабанове, наверное, и не ве-

рится, но уже скоро в их микрорайоне 
исчезнет главный «арт-объект» —  не-
достроенный Дом офицеров. В апре-
ле текущего года депутаты Гордумы 
одобрили это предложение Сергея 
Галкина после того, как он сообщил 
результат экспертного заключения 
обследования объекта —  80% износа.

19 июля подрядная организация, 
которая будет осуществлять снос, 
вместе с замглавы администрации 
города Александром Козловым ос-
мотрела объект и  прилегающую 

к нему территорию. В итоге реши-
ли перекрыть проезд вблизи работ 
по демонтажу в целях безопасно-
сти жителей, а также оповестили их 
о недопущении проникновения на 
площадку.

Снос начнётся уже на следующей 
неделе. Займётся им балабановское 
предприятие ООО «Анистрой», у ко-
торого есть опыт выполнения та-
ких работ (сносило старые казармы 
в этом же микрорайоне). У подрядчи-
ка будет около месяца, чтобы демон-
тировать военные развалины, вывез-
ти строительный мусор и выровнять 
участок.

СКОРО

САМОЕ ВРЕМЯ

К работам в рамках федеральной 
программы «Комфортная среда» 
Ермолино в этом году приступило 
раньше всех соседей. Торги прове-
ли быстро, и по их итогам троту-
ар от улицы Заречной до ОПХ обо-
шелся в 6.5 миллионов руб лей.

Подрядчик поначалу очень рьяно 
взялся за дело, и к подготовке тер-
ритории приступил еще в февра-
ле. Все указывало на то, что в этот 
раз город должен будет стать пер-
вым на сдаче, но увы. Бодро начав, 
ближе к концу работ строители 
«забуксовали», и в итоге в июне, 
как это планировалось изначаль-
но, сдать объект не успели.

Его приемка, с участием депу-
татов, прошла только 19‑го июля. 
Напомним, что по проекту по-
мимо тротуара здесь появилось 
освещение, лавочки с  урнами 
и водоотведение.

— В целом результат нас устро-
ил, и объект мы приняли. Полу-
чилось очень удачно, что накану-
не был большой ливень —  после 
осадков сразу видно, где и какие 
проблемы есть. На недочеты ука-
зали, подрядчик все устранил, —  
рассказал заместитель главы ад-

министрации 
города Алек-
сандр ИСАЕВ.

Но на этом 
с писок  д е л 
местных вла-
стей не за-
кончился. На 
неделе в  Ер-
молине при-
ступили еще 
сразу к  двум 
пешеходным 
зонам. Отре-
зок от улицы 

Солнечной до улицы Полевой уже 
заасфальтировали. По этому марш-
руту дети ходят в школу и детский 
сад, поэтому оставлять его без 
внимания было нельзя.

Еще один обновленный тротуар 
находится рядом с другим детским 
садом —  «Звездочкой» в  цен-
тральной части города. Здесь уло-
жили тротуарную плитку, а до кон-
ца недели завершат и асфальтовое 
покрытие.

Но не одними дорогами живет 
город. Помимо них в списке дел 

стоят и три придомовых террито-
рии. На Русиново, 216 уже завер-
шили подготовку под новое по-
крытие, такие же работы сейчас 
идут на Фабричной,4. В этом году 
облагородят и  придомовку на 
Гагарина,12А.

Проекты реализуются за счет 
средства местного бюджета и яв-
ляются своеобразной «коммуналь-
ной классикой» —  асфальт, новые 

скамейки, урны и светильники над 
подъездами. Впрочем, про поже-
лания жителей тоже не забывают. 
Например, на Фабричной во дворе 
долгое время использовали ста-
рые покрышки в качестве клумб, 
но сейчас жителям они надоели 
и от них решили отказаться. Так 
что с территории вывезли порядка 
60 таких колес.

 ► Степан ФЕДОРОВ

В РАБОТЕ

ЕРМОЛИНСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ ЕРМОЛИНСКАЯ АДМИНИСТРАЦИЯ 
«РАЗОГНАЛАСЬ» С БЛАГОУСТРОЙСТВОМ«РАЗОГНАЛАСЬ» С БЛАГОУСТРОЙСТВОМ

Этот год для ермолинцев станет годом благоустройства пешеходных 
зон. Еще в прошлом году на голосовании по комфортной среде 
жители выбрали строительство тротуара в районе ОПХ Ермолино.
Подрядчик закончил работы на этой неделе и администрация уже 
провела приемку. Однако на этом список дел у чиновников не 
закончился, и теперь на очереди у них еще две дорожки и целых 
три придомовых территории.

В БАЛАБАНОВЕ СНЕСУТ ВОЕННЫЕ РАЗВАЛИНЫВ БАЛАБАНОВЕ СНЕСУТ ВОЕННЫЕ РАЗВАЛИНЫ
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А все из-за вандалов, громящих обще-
ственные пространства. От их дей-

ствий в очередной раз пострадал сквер 
Городской.

В апреле сотрудникам МФЦОН уже чи-
нили расположенную здесь сцену и вы-
гребали из‑под неё накиданный мусор. 
И вот вчера неизвестные снова учини-

ли здесь беспорядок, специально про-
ломив пол.

Также в пятницу была уничтожена 
одна из скамеек вдоль пешеходной до-
рожки от остановки к поликлинике. Тут, 
правда, предполагаемые виновники по-
пали на камеру, и в понедельник заявле-
ние было передано в полицию.

В администрации надеются, что стра-
жи порядка призовут к  ответу 
всех вандалов, но это не отме-
няет того, что городу придется 
вновь тратить деньги на проведе-
ние ремонта.

На фоне подобного отношения 
жителей к  общественным про-
странствам, глава администрации 
Балабаново Сергей ГАЛКИН не ис-
ключил, что поселению придется 
отказаться от дальнейших проек-
тов по благоустройству —  сберечь 
бы то, что есть.

Его в  октябре 
2019 году заключи-
ла с  иностранцем 
местная жительни-
ца. Муж и жена со-
вместно не прожи-
вали, вместе хозяй-
ство не вели и даже 
не знали о место-
нахождении друг 
друга. Союз заклю-
чался для упро-
щенного получения 
гражданства РФ. 
По иску прокурату-
ры брак признали 
фиктивным.

ВАНДАЛИЗМ

НЕ СУДЬБА

Об этом рассказал руководитель ЕДДС 
района Владислав ОЛЕЙНИК. На про-

шлой неделе в диспетчерскую службу 
поступило сразу два обращения по ис-
чезновению крышки колодца с улицы 
Циолковского в Боровске.

— До администрации информация 
доведена. Но если меры не принять, то 
останемся совсем без люков. Вещь ком-
пактная, весит много, —  резюмировал 
Владислав Григорьевич.

Восстанавливать пропавший люк 

предстоит «Калугаоблводоканалу», 
а в администрации района в очередной 
раз задумались: что делать с этой про-
блемой. Заменить все крышки на пла-
стиковые тоже не получится, поскольку 
их также воруют, правда, уже не с целью 
сдачи в металлолом, а просто на дачу.

Поэтому единственным вариантом 
остается работа с центрами приема, 
чтобы занимающиеся этим делом кон-
торы ни под каким предлогом не прини-
мали люки, но сказать это куда проще, 
чем сделать.

Только так можно описать произошед-
шие в Боровском районе разборки. По 

версии полиции, мужчина решил «вы-
бить» из должника деньги в размере 9 ты-
сяч руб лей и приехал к нему домой в ком-
пании своих приятелей.

Разговор между сторонами не задал-
ся, и кредитор нанес потерпевшему мно-
жество ударов. От одного из них из кар-

мана выпал телефон. Его было решено 
забрать в счет погашения долга, а заод-
но прихватили и музыкальную колонку. 
Все похищенное обещали вернуть, как 
только получат деньги, но полицейские 
оценили подобное «мотивирование» как 
грабеж.

Сейчас правоохранители устанавли-
вают все обстоятельства случившегося 
и роль каждого из присутствовавших.

НУ И НУ

ДА УЖ! 

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
АННУЛИРОВАЛИ ФИКТИВНЫЙ БРАКАННУЛИРОВАЛИ ФИКТИВНЫЙ БРАК

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
СНОВА ВОРУЮТ ЛЮКИСНОВА ВОРУЮТ ЛЮКИ

БОРОВЧАНИН РЕШИЛ БОРОВЧАНИН РЕШИЛ 
ВСПОМНИТЬ «90-Е» ВСПОМНИТЬ «90-Е» 
И ПОПАЛ ПОД УГОЛОВКУИ ПОПАЛ ПОД УГОЛОВКУ

В НАСТОЯЩЕЕ ВРЕМЯ В ОТДЕЛ ТРЕБУЮТСЯ:
  СЛЕДОВАТЕЛЬ,
 ДОЗНАВАТЕЛЬ,
 УЧАСТКОВЫЙ УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПОЛИЦИИ,
 ОПЕРУПОЛНОМОЧЕННЫЙ УГОЛОВНОГО РОЗЫСКА,
  ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ ОХРАНЫ И 

КОНВОИРОВАНИЯ ПОДОЗРЕВАЕМЫХ И ОБВИНЯЕМЫХ,
 ПОЛИЦЕЙСКИЙ ПАТРУЛЬНО-ПОСТОВОЙ СЛУЖБЫ,
 ПСИХОЛОГ ОРЛС.
  ВОЛЬНОНАЁМНЫЕ  ДОЛЖНОСТИ В ОТДЕЛ 

ПО ВОПРОСАМ МИГРАЦИИ. 

ОМВД РОССИИ ПО БОРОВСКОМУ 
РАЙОНУ ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПО ВОПРОСАМ ОФОРМЛЕНИЯ НА СЛУЖБУ ОБРАЩАТЬСЯ В ОТДЕЛ КАДРОВ ОМВД РОССИИ 
ПО БОРОВСКОМУ РАЙОНУ:  Г. БАЛАБАНОВО, УЛ. ЛЕСНАЯ, 11-А

КОНТАКТНЫЕ ТЕЛЕФОНЫ: 8-48438- 29945; 89206182076

ЗАКОН И ПОРЯДОК

В БАЛАБАНОВО МОГУТ  В БАЛАБАНОВО МОГУТ  
«ЗАВЯЗАТЬ» С БЛАГОУСТРОЙСТВОМ«ЗАВЯЗАТЬ» С БЛАГОУСТРОЙСТВОМ
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Сегодня самой большой угрозой для 
живности района опять можно назвать 
птичий грипп. В начале мая в соседнем 
Малоярославецком районе был зафик-
сирован падеж чаек, при обследовании 
которых было выявлено это опасное 
заболевание.

Из‑за этого часть Боровского района 
попала в так называемую зону наблюде-
ния. В нее попали населенные пункты из 
СП «Кривское», Асеньевское и «Совхоза 
Боровский». В связи с этим ветеринары 
проводили обход подсобных хозяйств, 
брали пробы крови и проверяли условия 
содержания птицы, чтобы исключить её 
контакт с дикими собратьями. Также дей-
ствует запрет на ввоз и вывоз пернатых.

— Пока у нас все благополучно, и оча-
гов на территории района выявлено не 
было. Сейчас обсуждается снятие ка-
рантина в Малоярославецком районе, 
поэтому мы со своей стороны проведем 
в зоне наблюдения новый обход и забор 
проб, чтобы удостовериться, что угро-
зы и правда нет. Также вышли приказы, 
чтобы мы совместно с охотниками про-

водили осмотры водоемов на наличие 
павшей птицы. Специалисты выезжают, 
но пока таких случаев нет. Но в целом по 
стране ситуация очень сложная, поэтому 
нужно быть внимательными и осторож-
ными, —  отмечает руководитель боров-
ской ветстанции Анастасия ЛОКТИНА.

Поскольку птичий грипп —  зараза 
очень живучая, важно соблюдать меры 
предосторожности. Первой и  самой 
главной является перевод птиц на «лок-
даун» —  содержать их и даже выпускать 
гулять нужно на полностью закрытых 
территориях, чтоб исключить контакт как 
с дикими собратьями, так и с их перья-
ми или экскрементами. Не лишним будет 
сделать прививку, чтобы самому ненаро-
ком не подхватить заболевание и прине-
сти его на участок. Даже людям, не име-
ющим подсобного хозяйства, лучше не 
терять бдительность и в случае обнару-
жения падежа пернатых сразу сообщать 
специалистам для проведения проверки.

Но самым главным фактором риска 
остается продажа и приобретение птиц. 
Причем эта проблема касается не толь-
ко одного птичьего гриппа. То же самое 
по африканской чуме свиней, очаги ко-
торой снова появляются по стране, или 
бруцеллеза.

— Здесь нам всем нужно проявлять 
благоразумность и не искать легкой вы-
годы. Покупать животных у  кого‑то с рук 
или тем более через интернет нужно 
с большой осторожностью и обязатель-
но проверять их здоровье. Иногда цены 
бывают очень привлекательными, но, сэ-
кономив на покупке сегодня, можно по-
лучить кучу проблем завтра, причем не 
только для себя, но и для всех окружаю-
щих, —  отмечает Анастасия Евгеньевна.

Чем может обернуться 
заболевания даже одной 
хрюшки или курицы, жи-
тели района успели узнать 
за последние два года. По-
добные обращения от спе-
циалистов —  не прихоть, 
а  правила, написанные 
без преувеличения кро-
вью. И остается только на-
деяться, что люди понима-
ют —  уничтожение целого 
поголовья не стоит сиюми-
нутной выгоды в несколько 
тысяч руб лей.

► Степан ФЕДОРОВ

ПРОФИЛАКТИКА

БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ БОРОВСКИЕ ВЕТЕРИНАРЫ 
СОВЕТУЮТ ЗАВОДЧИКАМ СОВЕТУЮТ ЗАВОДЧИКАМ 
НЕ ГНАТЬСЯ ЗА ВЫГОДОЙНЕ ГНАТЬСЯ ЗА ВЫГОДОЙ

В РАЙОНЕ

Последние несколько лет для 
боровских ветеринаров оказались 
очень напряженными. Сначала они 
столкнулись со вспышкой африканской 
чумы свиней в 2021‑м году. А в 2022‑м 
уже пришлось бороться с птичьим 
гриппом.
Нынешний год пока проходит без 
таких серьезных потрясений, хотя 
в соседних муниципалитетах не все так 
благополучно.
А значит ослаблять бдительность 
нельзя, и всех заводчиков птиц 
и животных просят не забывать 
о правилах профилактики.

Воспользоваться им по тарифам, ут-
верждённым Минтруда Калужской 

области, могут пенсионеры и маломо-
бильные граждане.

Услуга предоставляется для посе-
щения социальных и медучреждений, 
в том числе Калужской областной 
больницы, а в микрохирургию глаза 
организуются групповые поездки.

Подробнее о  возможности вос-
пользоваться социальным такси 
можно узнать в отделениях Центра 
социальной помощи (Боровск, ул. 
Ленина, 22 и Балабаново, ул. Энер-
гетиков, 6) и по телефону 8 (48438) 
6–13–03,4–27–61.

ВОЗМОЖНОСТЬ

СОЦИАЛЬНОЕ ТАКСИ СОЦИАЛЬНОЕ ТАКСИ 
ДОСТУПНО БОРОВЧАНАМДОСТУПНО БОРОВЧАНАМ

Страшно далеко они от народа!
Пока это можно сказать про элек-

тронную площадку Госуслуги, через 
которую у россиян есть возможность 
оформить практически всё докумен-
ты в любой категории услуг. Но перед 
органами власти (как минимум Боров-
ского района) стоит чёткая задача —  
минимизировать работу отделов с на-
селением вживую и усилить работу по 
его привлечению на государственный 
сайт.

Именно поэтому в пабликах боров-
ских муниципалитетов еженедельно 
появляется информация о разных ус-
лугах, которые можно оформить через 
интернет. Администрации стараются, 
поскольку «вверху» мониторят —  на-
сколько сильно продвинулась циф-
ровизация в конкретном поселении, 
ведь консолидированно этот процесс 
влияет на показатель района в глазах 
области, а её —  Федерации.

Поэтому, чем дальше чиновники вновь 
будут от народа, тем лучше. Для пока-
зателей органов власти —  точно, для 
боровчан —  неоднозначно.

ЦИФРОВИЗАЦИЯ

ЧИНОВНИКОВ ХОТЯТ ОСВОБОДИТЬ ЧИНОВНИКОВ ХОТЯТ ОСВОБОДИТЬ 
ОТ РАБОТЫ С НАСЕЛЕНИЕМОТ РАБОТЫ С НАСЕЛЕНИЕМ

29 июля в Бо-
ровске прой-

дет концерт с уча-
стием звезд рос-
сийской эстрады. 
Но мероприятие 
это будет необыч-
ное, поскольку про-
ведут его в бла-
готворительных 
целях —  сбора гу-
манитарной помо-
щи для военнослу-
жащих и жителей 
Донбасса.

На сцене парка «Картинка» выступят 
Анна Попова‑ Покровская, Катерина Го-
лицына, Игорь Корнилов, Сергей Воль-
ный и другие артисты. До этого они уже 
побывали во Владимирской, Ивановской, 
Брянской и Московской областях.

— Хочу пригласить всех жителей 

и гостей на это мероприятие. Вход сво-
бодный, а гуманитарную помощь мож-
но принести прямо с собой и оставить 
на концерте. Сейчас как никогда важ-
но наше единство и помощь защитни-
кам и соотечественникам, —  отметила 
глава администрации города Анжелика 
БОДРОВА.

СОБЫТИЕ

БОРОВЧАН ЗОВУТ НА БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ КОНЦЕРТБОРОВЧАН ЗОВУТ НА БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ КОНЦЕРТ
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БОЛЬШОЙ КОНТРАКТ
Инициативное бюджетирова-

ние —  важный инструмент в арсе-
нале местных властей. Особенно 
значимым он стал в этом году, ког-
да экономическая ситуация не по-
зволяет поселениям «разгуляться» 
в вопросах благоустройства. И уча-
стие жителей зачастую становится 
решающим фактором в судьбе тех 
или иных проектов.

Правда, по большей части этой 
возможностью пользуются в го-
родах. В сельских муниципалите-
тах, желающих вложиться в благо-
устройство находится не так много. 
По большей части это вопросы га-
зификации отдельных деревень —  
дело это важное, касается всех, 
и потому найти готовых вложить-
ся в проект руб лем гораздо проще. 
Куда реже встречаются проекты по 
асфальтированию отдельных улиц, 

а случаи, когда люди скидывались 
на  какие‑то иные задумки, и вовсе 
можно пересчитать по пальцам.

Поэтому проект, который в этом 
году реализуют в СП «Асеньев-
ское» —  пример очень редкий, 
а значит и внимание к нему особое. 
На первый взгляд ничего необычно-
го нет —  благоустройство придомо-
вой территории в деревне Борисово, 
в которое входит асфальтирование 
и замена старых канализационных 
колодцев.

Но для поселения —  это первый 
опыт подобных работ в рамках ини-
циативного бюджетирования. Об-
щая сумма контракта —  порядка 4,5 
миллионов, что для, прямо скажем, 
не самого богатого муниципалите-
та деньги очень серьезные. К тому 
же речь идет о многоквартирных 
домах, которых в ведении сельских 
администраций обычно не так мно-

го, и зачастую они для 
чиновников становят-
ся источником голов-
ной боли, ведь это не 
города, где все можно 
решить с помощью ак-
тивной управляющей 
компании. Здесь со-
всем другие условия 
и иные пути решения 
проблем. Да и найти 
жителей, готовых под-
держать проект руб‑
лем, гораздо сложнее, 
когда речь идет о мас-
штабах всего одного 
дома, а не целой де-
ревни. Так что в данном случае мож-
но сказать, что сошлись все звезды.
НЕПРОСТОЙ СТАРТ

Контракт был отыгран еще 3‑го 
июля, и сейчас подрядная органи-
зация вышла на объект и занялась 
подготовительными работами.

— Срок исполнения у нас до 1‑го 
августа. В настоящий момент сня-
ли старый асфальт и бетонное по-
крытие, выбрали старый щебень. 
На прошлых выходных начали за-
возить песок и приступили к его 
выравниванию. Дальше будут за-
сыпать новый слой щебня и после 
этого укладывать асфальт, —  расска-
зал заместитель главы администра-
ции поселения Александр КАЛЕНОВ.

При этом, несмотря на то, что сде-
ланы были только первые шаги, меж-
ду чиновниками и подрядчиком уже 
возникли небольшие трения. Каса-
лись они как раз объемов выборки 
старого материала, но этот вопрос 
удалось быстро разрешить, и все 
было сделано в соответствии с про-
писанными в контракте объемами.

Тем не менее, контроль за работой 
исполнителей ведется очень плот-
ный —  сам Александр Сергеевич 
признался, что на объект приезжа-

ет по несколько раз в день. Оно и не-
удивительно, ведь если идею полу-
чится воплотить в жизнь на высшем 
уровне, это может помочь подтол-
кнуть принять участие в программе 
и другие дома. А для Асеньевского, 
которое всегда находится в поисках 
дополнительного финансирования, 
это было бы совсем не лишним.

Но, как и в любом проекте, есть 
и свои спорные вопросы. Например, 
некоторых жителей возмутило, что 
старый асфальт и щебень подрядчик 
просто сваливает рядом со здани-
ем старой котельной. Но в админи-
страции отметили, что ничего кри-

минального в этом нет, 
и на эти остатки у чи-
новников есть свои 
планы.

— Этот участок был 
выбран не просто 
так —  он находится 
на удалении от цен-
тра, и здесь эти кучи 
никому мешать не бу-
дут. Тем более, что это 
земля администра-
ции. В дальнейшем эти 
остатки асфальта и ще-
бень мы хотим исполь-
зовать для проведения 
отсыпки и ямочного 

ремонта в Борисово, когда возник-
нет такая необходимость, —  расска-
зал Александр Сергеевич.

Каким же проект получится в ито-
ге —  узнаем уже чуть больше чем 
через неделю. Но то, что даже отда-
ленные сельские поселения начи-
нают «пробовать на вкус» инициа-
тивное бюджетирование, для райо-
на является хорошим знаком и опыт 
Асеньевского может стать показа-
тельным не только для самих мест-
ных властей, но и для соседей.

 ► Степан ФЕДОРОВ

В АСЕНЬЕВСКОМ СТАРТОВАЛ В АСЕНЬЕВСКОМ СТАРТОВАЛ 
НОВЫЙ ДЛЯ ПОСЕЛЕНИЯ ПРОЕКТНОВЫЙ ДЛЯ ПОСЕЛЕНИЯ ПРОЕКТ

В этом году в СП «Асеньевское» можно выделить 
два больших проекта. Первый —  газификация 
деревень Тюнино и Висящево —  уже завершился, 
а второй, напротив, только стартовал.
Речь идет о благоустройстве придомовой 
территории в деревне Борисово. Для поселения 
это совершенно новый опыт, ведь реализуется 
он в рамках программы инициативного 
бюджетирования, и раньше на подобные шаги 
жители не решались.
Вой дет ли это у селян в привычку —  пока судить 
рано. Но то, что администрация приложит все 
усилия для того, чтобы первый блин не вышел 
комом, можно говорить с уверенностью.

ПЕРВЫЙ «БЛИН»ПЕРВЫЙ «БЛИН»
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Если вы ещё раздумываете, как про-
вести приближающиеся выходные, то 
обязательно запланируйте в суббо-
ту посещение замке. Тем более, что 
в этот день вход на его территорию 
будет бесплатно открыт для всех.

Встречать гостей здесь начнут 
в 10:00. Запланирована и официальная 
часть, но программа спланирована так, 
что в любое время можно увидеть всё 
самое интересное.

Чтобы гости не заблудились в ко-
ридорах старой боровской тюрьмы, 
будут работать семь экскурсоводов 
(прайс прилагается). Поэтому можно 
будет не только посмотреть, но и уз-
нать историю и интересные факты об 
этом объекте и в целом о тюремных 
особенностях прошлого века.

Проголодавшихся гостей накормят 
гречневой кашей и напоят чаем —  это 
бесплатный комплимент гостям от 
владелицы замка.

Обогатиться духовно можно будет 
посетив вернисаж художников со 
всей Калужской области, который 
разместится у стен Тюремного зам-
ка. В этот день гости смогут увидеть 
более сотни их картин мастеров изо-
бразительного искусства.

Боровские художники тоже будут 
представлены на вернисаже. Среди 
них —  Владимир Овчинников и Алек-
сандра Солдатенкова —  в замке дей-
ствует постоянная экспозиция более 
30 его работ.

Ну а любителям техники готовят вы-
ставку ретро- автомобилей.

ПРИМЕТ ВСЕХ
ТЮРЕМНЫЙ ЗАМОК

В субботу, 22 июля, в Боровске откроется уникальная 
туристическая площадка. Тюремный замок, обладающий 
статусом объекта культурного наследия регионального значения, 
его владелица Светлана Шорохова превратила в пространство, 
вобравшее в себя музей, картинную галерею, смотровую 
площадку и множество уникальных идей, которые удивят его 
посетителей. 
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ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: ВСЕ ПОДРОБНОСТИ ПО ТЕЛ.: 
89605257954, 89105426274, АННА89605257954, 89105426274, АННА

ТРЕБУЕТСЯ СОТРУДНИК ДЛЯ УХОДА 
ЗА ЖИВОТНЫМИ В ПРИЮТЕ «НОВЫЙ КОВЧЕГ»

ЛЮБОВЬ 
К ЖИВОТНЫМ 

И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ 
ОБЯЗАТЕЛЬНЫ

КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ КОМПАНИИ «ГАБРИЭЛЬ-ХЕМИ» ТРЕБУЮТСЯ 
НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:НА ПОСТОЯННУЮ РАБОТУ В ВОРСИНО:

 кладовщики с опытом работы кладовщики с опытом работы
  машинисты экструдерамашинисты экструдера

можно без опыта, сменный график работыможно без опыта, сменный график работы

Для кладовщиков:Для кладовщиков:

Александр Витальевич СафроновАлександр Витальевич Сафронов Дмитрий Анатольевич СоловьевДмитрий Анатольевич Соловьев

Для машинистов экструдераДля машинистов экструдера

Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  Доставка из Обнинска Балабаново Ермолино,  
обеды,  ДМС, стабильная з/п.обеды,  ДМС, стабильная з/п.

  +7(903)525–42–32+7(903)525–42–32   +7 (903) 688–43–79+7 (903) 688–43–79

Реклама.Реклама.

ТРЕБУЮТСЯ:ТРЕБУЮТСЯ:

ТЕЛ.: 8-962-095-78-85ТЕЛ.: 8-962-095-78-85

 СТОРОЖА СТОРОЖА
  УБОРЩИЦЫУБОРЩИЦЫ
  КОНСЬЕРЖКИКОНСЬЕРЖКИ
  САНТЕХНИКИСАНТЕХНИКИ
  ИНЖЕНЕРИНЖЕНЕР

Ре
кл

ам
а.

Ре
кл

ам
а.

  ○○ монтажники РЭА и Пмонтажники РЭА и П
  ○○ намотчики катушекнамотчики катушек
  ○○  инженеры-технологи по металлообработке инженеры-технологи по металлообработке
  ○○  слесарь-ремонтник промышленного  слесарь-ремонтник промышленного 

оборудованияоборудования
  ○○ инженеры-конструкторыинженеры-конструкторы
  ○○ инженер-программистинженер-программист
  ○○ специалисты по кооперацииспециалисты по кооперации

  ○○ токари-универсалытокари-универсалы
  ○○ заточникзаточник
  ○○ инженер-технолог по сваркеинженер-технолог по сварке
  ○○ инженер-технологинженер-технолог
  ○○ наладчик КИП и Аналадчик КИП и А
  ○○ мастер производственного участкамастер производственного участка
  ○○ наладчик технологического оборудованияналадчик технологического оборудования
  ○○ инженер по нормированию трудаинженер по нормированию труда

НАЙМ ЖИЛЬЯНАЙМ ЖИЛЬЯ

Монтажно-сборочное производствоМонтажно-сборочное производство Механическое производствоМеханическое производство
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ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru

  ЖАЛЮЗИ    ЖАЛЮЗИ     РОЛЬСТАВНИРОЛЬСТАВНИ
 ОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИОГРАЖДЕНИЯ ИЗ НЕРЖАВЕЙКИ
 АВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТААВТОМАТИЧЕСКИЕ ВОРОТА
 РУЛОННЫЕ ШТОРЫ    РУЛОННЫЕ ШТОРЫ     МОСКИТНЫЕ СЕТКИМОСКИТНЫЕ СЕТКИ
 МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИМЕТАЛЛИЧЕСКИЕ РЕШЕТКИ

г. Обнинск, ул. Гагарина, 45, офис 311  
тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76 email: ooo-era@mail.ru

Ре
кл

ам
а.

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама

МП «Дом учёных» приглашает 
на экскурсии в августе 2023 г.:

05 августа

Экскурсия в Государственный историко- 
художественный и литературный музей- 

заповедник «Абрамцево». 12+
06 августа

Экскурсия в Государственный историко- 
художественный и ландшафтный музей- 

заповедник «Царицыно». 12+
12 августа

Экскурсия в музей —  заповедник 
«Коломенское».12+

13 августа

Экскурсия в «Главный Храм ВС РФ и по музейному
комплексу «Дорога Памяти». 12+

19 августа 

Экскурсия в древний город Переславль- 
Залесский —  Золотое кольцо России. 12+

20 августа

Экскурсия в музей семьи Цветаевых. Обзорная 
экскурсия по г. Таруса. 12+

26 августа

Экскурсия в Государственный дворцово- парковый 
музей- заповедник «Кусково». 12+

27 августа

Экскурсия в Оптину Пустынь, Шамордино, 
с.Клыково. 12+

Телефоны кассы:  
39–3–18–31, 39–3–32–74, 3–27–90 Ре

кл
ам

а.

ПРОДАЖА

Продается погреб в Обнинске («Золотая осень», бывшее «Крона С).  
Тел: 8(953) 310-82-76

СДАЮ

Сдаются ПОМЕЩЕНИЯ в аренду от 10 до 70 м2. Цены низкие. Тел. 8-910-912-57-62.

ТРЕБУЮТСЯ

Зоозащитный центр «Новый Ковчег» открывает вакансии СОТРУДНИКА ПО 
УХОДУ ЗА ЖИВОТНЫМИ (полная занятость), ВЕТВРАЧА (частичная заня-

тость). Подробности и. условия по тел.89290329470, 89105426274.

Требуется ОХРАННИК-КОНТРОЛЛЕР, график работы 1/3, выход за сутки 
1300р +79109138833

Реклама

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:«ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88 Реклама

Требуется уборщица. Телефоны:  
39-7-04-41,  8-910-915-56-06

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК (2 ЧЕЛОВЕКА)

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график 5/2, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

Заработная плата: по результатам 
собеседования.
Требования к кандидату: Без вред-
ных привычек
Условия: график сменный, полная 
занятость.
Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 
РЕЗЮМЕ ОТПРАВЛЯТЬ НА АДРЕС UZKH-OBNINSK@YANDEX.RU С ПОМЕТКОЙ «РЕЗЮМЕ. ОТДЕЛ КАДРОВ». 

МП «Дом учёных» приглашает:

27 июля
Детское представление —  «Цирковое шоу 

Вадима Хабарова». Начало в 18.00 0+

29 июля
Праздничный концерт, посвященный Дню 

города — музыканты легендарных ВИА 70–
80-х годов БИЛЕТ в СССР в новой программе 

«Я люблю тебя жизнь!». Начало в 18.00
Вход свободный. 12+



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Бабабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является
публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК


